

## Klassensieg mit dem Ersatzfahrzeug

Mit Köpfchen und Gefühl auf Platz Eins

egel-  
nicht.  
hrer  
on ei-  
tützt.  
ohne  
km/h  
der  
gs-  
zeu-  
ogar  
. Bei  
onen  
Pro-  
zur  
elle-  
kten



■ Das Team Derscheid setzte auch mit dem Reservefahrzeug die Siegesserie fort.

FOTO: WOLFF-SPORTPRESS

**Wahlscheid (pb/gw).** Bei tropischen Temperaturen fand das fünfte Rennen der Langstreckenmeisterschaft Nürburgring statt. Nach dem unverschuldeten Unfall bei der letzten Veranstaltung musste das Team Derscheid auf das Ersatzauto umsteigen. Das Training wurde auf Rang Zwei in der Klasse abgeschlossen. Beim Start des Rennens konnte Michael Flehmer, Fahrerkollege von Teamchef Rolf Derscheid, jedoch vom ersten Startplatz der Klasse V2 starten. Flehmer fuhr so schnell wie nötig, sparte dabei Kraftstoff und übergab an Rolf Derscheid. Mit Köpfchen und Gefühl, zum Ende des Ren-

nens begann es bei Hitzegezeiten wie aus Kübeln zu regnen, konnte die Position des Klassenbesten gehalten werden. Wolfgang Kudrass, ebenfalls MSC Wahlscheid, bahauptete mit seinen Teamkollegen Alex Schula und Christian Leutheuser bis kurz vor Rennende den zweiten Rang seiner Klasse. Dann ereilte das Team jedoch ein technischer Defekt im Antriebsstrang. Just in dem Moment, indem Schula die Box anfuhr, wurde das Rennen abgebrochen und die Positionen der letzten Runde als Platzierung der Endwertung genommen. Mit etwas Glück sprang so noch ein dritter Platz heraus.

**Fahrzeug-Kaufgesuche**

Sc  
inkl  
eco  
zzg